

## **Aktionswochen «Draussen Unterrichten / Schulhauspflege»**

---

Die Herbstzeit hat für die Schulhausumgebung in Gettnau eine besondere Bedeutung. Rund ums Schulhaus gibt es nämlich alles, was das Herz begehrt. Vom Schulhausgarten, zum Schattengarten, dem Lebensturm, etlichen Unterschlüpfen für verschiedene Tiere bis hin zum schattigen Teich. All diese Lebensräume schaffen eine tolle, naturbelassene Umgebung rund ums Schulhaus und erlauben es den Kindern, neben der ganzen Kopfarbeit in den Schulzimmern auch einfach mal die Natur geniessen zu können. Damit dies aber geschehen kann, müssen die verschiedenen Anlagen auch immer wieder gepflegt werden.

Während einer ganzen Woche widmeten die Kinder der 1./2. Klassen sich dem Thema «Draussen Unterrichten». Dabei durften sie in ihrem Schulgarten Tomaten, Zwiebeln, Auberginen und Bohnen ernten. Nun dürfen sich alle Kinder fest auf die Tomatensauce freuen, welche dann aus den geernteten Zutaten entstehen wird. Zusätzlich ging es noch einen halben Tag in den Wald. Das Thema «Baum» stand bei diesem Waldbesuch im Vordergrund und die neuen Sägen waren ein absolutes Highlight. Bei Spiel und Spass ging die Zeit vorbei wie im Flug.



Auch die 3./4. Klasse machte sich an die Arbeit. Rund um die Schulanlage gab es vieles zu jäten, pflegen und hegen. Ausgerüstet mit passender Kleidung machten sich alle bei kühlen Temperaturen und nassem Wetter an die Arbeit. Beim Jäten des Schattengarten und des Wasserplatzes durfte auch ein Schwätzchen nicht fehlen. Gemeinsam arbeiteten die Kinder in Kleingruppen und liessen die Plätze am Schluss wieder in neuem Licht erstrahlen.

Bei der 5./6. Klasse stand wie jedes Jahr ein besonderes Highlight an. Ausgerüstet mit Stiefeln und Arbeitshosen sowie einem Lächeln auf den Lippen erschienen die Kinder am Morgen. Gemeinsam ging es Richtung Teich. Mithilfe von Eugen Wechsler musste dieser gereinigt werden, was jedes Mal ein nasses, aber lustiges Vergnügen bedeutet.

Weitere Fotos: <https://photos.app.goo.gl/tumA3G4CjBNdqCUR5>